

毎月20日は、「子供安全の日」

富士宮市では、今年度より毎月20日を「子ども安全の日」として、子供の防犯意識の高揚、安全・安心な環境の整備などに全市民の協働で取り組むこととなりました。

4月20日、「防犯ブザー」の鳴動点検を行いました。持っていた子のブザーは、ほぼ全てが鳴動しました。同時に実施した所持調査では、全校で7割の子が所持していました。

5月20日には、横断歩道や交差点で手を挙げて渡っているかを調査しました。734人(74.3%)が手を挙げていました。

来月は、ランドセルを背負ったまま防犯ブザーを鳴動させる訓練を実施予定です。毎月、様々な取組を積み重ねることで子供たちの防犯意識を高めていけたらと思います。

	防犯ブザー所持数
4月20日	602人 58.8%
5月20日	700人 68.4%



よりよい授業づくりのために

5月20日、横浜国立大学名誉教授高木展郎先生をお招きして、教員のための「授業づくり」に係る研修を実施しました。

「主体的で対話的な深い学びを視点とした授業づくり」をいかに実現するかをテーマに、高木先生には全クラスの授業を参観していただき、それに同行する教員に向けて、子供たちの学びの様子、教師の関わりや手立てなど、授業改善の御指導をいただきました。

高木先生の御指導は4年目になりますが、「あたたかな聴き方」「やさしい話し方」をベースとした、子供たちが議論しながら協働的に問題解決を図る本校の目指す授業が少しづつ形になりつつあります。これからもよりよい授業を子供たちと共に目指し、教職員一同、努力してまいります。



4月24日(日)、学校応援団の皆様が花壇の草取りをしてくださりました。途中から雨が降り出すあいにくの天候でしたが、21名の方が参加してくださり、2時間の作業で定植が進む芝桜や季節を彩るアヤメの花が、生き生きと輝きを取り戻しました。

草取りをしてくださったイベント広場の花壇には、園芸委員会の子供たちが「サンパチェンス」の花を植えました。

学校応援団の皆様、富士根南小学校と子供たちのために、いつも、いつも本当にありがとうございます。



4月21日、メダカの飼育用品を専門に扱う株式会社ミプラス様(富士宮市山宮)より、メダカとメダカの飼育セットをプレゼントしていただきました。「メダカ」をテーマにした学習は、5年生の理科で行います。ミプラス様にはこのたび、メダカと観察用の水槽6セットに加え、卵を付着させる「ころたまボール」や大水槽、飼育用ネット、エサ等をいただきました。

5年生は、いただいたメダカと飼育セットを用いて例年以上に濃い内容で生命の連続性を学んでいます。他の学年の子供たちも中央棟1階の廊下に置かれた水槽をのぞきメダカの学校を楽しんでいます。



ー 主な行事予定 ー

6月			※5月25日現在		
1	水	金曜日課 親子読書デー 昼礼	27	月	6年学校保健委員会⑥
2	木	リサイクルデー 5年5時間 朝おとぎ(5年、支援級)	29	水	6年租税教室
3	金	4・6年5時間 5年自然教室 4年交通安全教室②③ ひばり号	30	木	リサイクルデー 普4日課 13:15下校 朝おとぎ3年・支援級
4	土	5年自然教室	7月		
6	月	学校徴収金口座振替日 5年振替休日 6年「学ぼう!えんげき教室」②③	1	金	親子読書デー 普4日課 13:15下校 昼礼 ひばり号 1・2年あぶとレ
7	火	5年5時間	4	月	普4日課 13:15下校
8	水	普3日課 11:15下校	5	火	普4日課 13:15下校 学校徴収金口座振替日
9	木	ベルマークデー 1年4時間 4年5時間 委員会 1年公園探検①~③	6	水	1・2年4時間
11	土	児童愛育会奉仕作業(1・6年保護者)	7	木	4年5時間 ベルマークデー 朝おとぎ4年 委員会
13	月	プール開き おとぎの部屋1・2年	8	金	普5日課 2年4時間
14	火	授業参観②1・2年 ④3・4年・支援級 ⑤5・6年	9	土	トイレ清掃2
16	木	リサイクルデー クラブ2	11	月	おとぎの部屋1・2年
17	金	普5日課 ファミリースポーツデー ひばり号	14	木	普4日課 13:15下校 朝おとぎ6年 個々面談1
18	土	奉仕作業予備日(1・6年保護者)	15	金	普4日課 13:15下校 リサイクルデー 個々面談2 ファミリースポーツデー
20	月	6年卒業生一日先生の日⑤ 子供安全の日	19	火	普4日課 13:15下校 ひばり号 個々面談3
21	火	4~6年観劇教室	20	水	普4日課 13:15下校 個々面談4 子供安全の日
23	木	ベルマークデー 3年大型紙芝居(市女連)⑤	21	木	普4日課 13:15下校 個々面談5
24	金	普5 特別支援学級なかよし交流会③④	22	金	1学期終業式① 特4日課 11:40下校 プール納め
26	日	児童愛育会軽スポーツ大会			



運動場を駆け回る子供の姿を雪解けが進む富士山はどんな顔をして眺めているのでしょうか。レベル2の生活は続きながらも、日課が通常に戻り、外遊びや清掃が久しぶりに復活しました。子供たちがうれしそうに運動場で遊ぶ姿を見ると、こちらまで幸せな気持ちになってきます。まだまだ予断を許さない状況であることは確かですが、学校はコロナ禍でもできることを模索しながらこれからも前進していきたいと考えます。【文責 教頭：望月】